



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

02/06/2022

REGIONALES



Iniciativa privada invertirá 5 mil 725 mdp en Línea Cuatro y eso no elevará pasaje: Enrique Alfaro

Finalmente la participación de la Iniciativa privada en la construcción de la Línea Cuatro del Tren Ligero será de cinco mil 725 millones de pesos y los dos mil millones que aportará el Gobierno de Jalisco saldrán de las arcas estatales sin solicitar un solo crédito ni aumento a la tarifa del pasaje, señaló el gobernador, Enrique Alfaro Ramírez.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/iniciativa-privada-invertira-5-mil-725-mdp-en-linea-cuatro-y-eso-no-eleva-pasaje-enrique-alfaro-8368649.html>